



MOTO-CLUB 8.60

Siège social : Chez M. François Thibault

22 Bd Hélène Boucher - 51510 Fagnières

Site web: www.mc860.fr - Courriel: mc8.60@free.fr

Le 25 juin : méchoui de l'année

Nouveau rendez vous entre potes afin de se retrouver autour d'un bon barbecue avec de bonnes côtes de bœuf, frites etc. Le beau temps était là, la bonne humeur et encore de bonnes parties de boules, très bon moment.



Le 3 juillet, 24h Moto Rétro Les Riceys

10 motos, 16 personnes pour un passage à la 34ème édition des 24h des Riceys. Après un parcours passant par la forêt d'Othe et le vignoble au bois sous un soleil fort agréable, pause déjeuner sur le circuit de cette course tout terrain de motos et de cyclomoteurs anciens, des machines pas vraiment conçues pour cet usage. Deux ou trois pilotes par machine relevant le défi de rouler 24h sur une piste très poussiéreuse agrémentée de nombreuses pierres. Nous repartons très poussiéreux par les petites routes champenoises qui offrent un joli panorama sur notre région, toujours sous un soleil bienveillant.



Le 28 août : Historie Motos Ardennais au circuit de Mettet en Belgique

4 motos, 4 pilotes pour une escapade de 420 km en Belgique afin de voir, entendre et sentir nos belles bécans d'antan tourner sur le beau circuit de Mettet. Départ 8h avec un vent frais qui ne nous a pas quitté de la journée, très beau parcours élaboré par François (Claudius étant absent) fait de jolies petites routes et pour ne pas déroger aux habitudes un chemin plus que rural fait de grèves, trous et boue....sublime. Admiration devant toutes ses courses d'anciennes bécans sans oublier les side-cars. Départ à 17h30 et retour sur Châlons vers 19h30, bien roulé les p'tits gars.....

Grand prix à la télévision oblige.

